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Intervención del  diputado Fortunato Hernández Carbajal, para formular sus 

preguntas a la maestra Teodora Ramírez Vega, Secretaria de Fomento y 

Desarrollo Económico hasta por cinco minutos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El presidente: 

 

Muchas gracias, ya el diputado 

Sánchez Esquivel, así como el 

diputado Rafael Navarrete, 

desistieron a su contrarréplica, por lo 

tanto, se le concede el uso de la 

palabra al diputado Fortunato 

Hernández Carbajal, para formular 

sus preguntas a la maestra Teodora 

Ramírez Vega, Secretaria de 

Fomento y Desarrollo Económico 

hasta por cinco minutos. 

 

El diputado Fortunato Hernández 

Carbajal: 

 

Muy buenas tardes, amigos y amigas. 

A quien preside la Mesa al 

compañero Ociel Hugar. 

 

A los diputados presentes, a nuestros 

tres invitados que nos vienen a 

explicar sus campos de acción para 

Guerrero. 

 

Bueno tenemos que entender 

compañeros que efectivamente 

Guerrero no ha despegado 

económicamente, socialmente tal vez 

políticamente, pero seguimos siendo 

parte de esa trilogía de Estados junto 

con Chiapas y Oaxaca y nuestra 

Entidad de las más atrasados, y los 

millones han llegado a Guerrero. 
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Y seguimos sin despegar 

compañeros, qué nos está pasando 

ahí, requiere un enfoque sociológico, 

económico, político hasta cultural 

porque seguimos ocupando este 

lugar, tenemos 500 kilómetros de 

mar, ya quisieran otros estados, el 

centro de la República tener playas, 

tenemos recursos naturales una 

enorme biodiversidad. 

 

Entonces por qué Guerrero no ha 

podido implementar este desarrollo, 

entonces esta pregunta sería para 

nuestra compañera Teodora y una 

segunda pregunta sería: cómo 

recuperar la soberanía alimentaria, si 

seguimos exportando mezcal, pero 

seguimos importando granos y 

alimentos dependiendo del exterior 

compañeros, entonces y eso no 

puede ser así. 

 

Tenemos que partir de un análisis de 

los tres sectores obligadamente 

primario que tome en cuenta la 

agricultura, el secundario que tome 

en cuenta el desarrollo industrial que 

estamos en mantillas también, el 

campo esta descapitalizado y el 

tercero, los servicios en el Triángulo 

del Sol que está aquí en Guerrero ha 

disminuido, Acapulco ha dejado de 

ser un puerto cosmopolita 

encontrábamos turistas de todos los 

países, hoy puro turismo nacional por 

qué, entonces quisiera que me dieran 

una respuesta al respecto, y tenemos 

que llegar a una tercera pregunta que 

estoy haciendo cómo evitar la 

desaparición de industrias en 

Guerrero si, por ejemplo en Colorada 

había la Celulosa del Pacífico, 

desapareció, fábrica de papel, en mi 

Distrito X de la Costa Grande en San 

Jerónimo más precisamente 

desapareció Calahua, y quieren 

desaparecer Agroindustrias yo me 

niego a ejercer un papel de ese tipo 

al contrario tenemos que rescatar las 

industrias a ningún municipio le 

conviene que se vayan las fuentes de 

trabajo sí. 

 

Entonces ahí ¿cómo evitar la 

desaparición de agroindustrias que 

está en San Jerónimo? le preguntan 

hoy a los trabajadores dicen – 

liquídenos cuanto antes, nosotros ya 

no queremos saber nada – y ese no 
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es el camino, porque cada quincena 

tienen que hacer paros en la 

carretera para que les paguen lo que 

por derecho le corresponde el salario 

es sagrado, tienen familias que 

mantener, entonces compañeros 

tiene que tomarse una postura al 

respecto y mi pregunta sería para 

nuestra respetable secretaria como le 

vamos a entrar para evitar que esa 

agroindustria desaparezca de 

Guerrero y del municipio de San 

Jerónimo. 

 

El Presidente: 

 

Diputado se culminaron sus cinco 

minutos, por lo cual le pido que 

concluya. 

 

El diputado Fortunato Hernández 

Carbajal: 

 

Bueno finalmente yo quiero hacer la 

pregunta tal vez englobaría a los tres 

compañeros que hoy nos visitan, su 

punto de vista en cuanto al TLC si es 

benéfico para nuestro Estado, para 

México o es negativo, quisiera un 

juicio de opinión por parte de ustedes. 

 

Muchas gracias, compañeros. 

 


